PRESSEAUSSENDUNG



Waldviertler Bildungsgipfel, Freitag 24.September 2021

Sind die Unternehmen bereit für die nächste Generation – und umgekehrt? Beim 11. Waldviertler Bildungsgipfel wurde die Begegnung der Schule und Wirtschaft unter dem Motto "Next Generation – Willkommen im Team!" diskutiert.

Wir als Wirtschaftsforum Waldviertler nehmen uns die nächste Generation und die Zukunft des Bildungsstandortes Waldviertel an. Corona ist ein Anlass und der Arbeitsmarkt hat sich durch diese Pandemie stark verändert – ebenso hat sich die Erwartungshaltung der Jugend geändert.

Um Einblicke in alle Stakeholder zu erhalten diskutierten am Podium Martina Plonner (Unternehmensberaterin, geschäftsführende Gesellschafterin der conos gmbh), Prof. Mag. Bernhard Heinzlmaier (Mitbegründer des Instituts für Jugendkulturforschung), KR Christof Kastner (Obmann Wirtschaftsforum Waldviertel & Geschäftsführer der KASTNER Gruppe), Josef Wallenberger (Geschäftsführer der Wallenberger & Linhard Regionalberatung KG) und Sebastian Lugmayr (Schülersprecher der HLW/FW/BASOP Zwettl).

Im Zuge des Bildungsgipfels entwickelte sich die Podiumsdiskussion zu einem interessanten Austausch mit den rund 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer.



@Fotocredits: Wirtschaftsforum Waldviertel